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Partit~ Democratico
Gruppo consiliare Pavia

Pavia, 8 Novembre 2011

INTERPELLANZA IN MERITO AD EVENTUALE RICHIESTA

a beneficiare del cofinanziamento previsto dal bando di Regione Lombardia
"Interventi per favorire lo sviluppo della mobilità ciclistica - Bando 2010"

AI Sindaco di Pavia

1/ sottoscritto,

Venuta a conoscenza del fatto che il Comune di Borgarello, nell'ambito del succitato bando, è
stato ammesso al finanziamento per circa 560.000 Euro di un progetto di "Adeguamento, messa in

sicurezza del percorso ciclo - pedonale lungo l'Alzaia del Naviglio Pavese e creazione di un sistema

di bike - sharing per connettere Borgarello alla stazione ferroviaria e al monumento della Certosa

di Pavia".

Verificato che anche il territorio del Comune di Pavia è interessato da percorsi ciclopedonali lungo

Via Alzaia.

CHIEDE DI SAPERE

Se il Comune di Pavia ha provveduto a fare analoga richiesta

Il Consigliere Comunale

"Fabj.o CastagnayjJ y-;-=-rv-.-i L ;,rJ C):yv---
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Partifo 1 Democratico

Gruppo consiliare Pavia

Pavia, 14 Novembre 2011

INTERPELLANZA IN MERITO ALLA POTATURA PIANTE

POSTE NELLE VICINANZE DI VIA BRONI

AI Sindaco di Pavia

I sottoscritti,

venuti a conoscenza della petizione posta in allegato

CHIEDONO DI SAPERE

Lo stato di avanzamento in merito alla risoluzione delle problematiche segnalate
nell'ambito della petizione posta in allegato

I Consiglieri Comunali

Fabio Castagna

Davide attini

Davide Lazzari
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Sett. La't'ori PubbJiici
U. o. T. - Verde
Comune di P "

Oggetto: potatura piante

I sottoscritti residenti in Pavia Via Broni, chiedono la potatura degli alberi presenti sulla riva del

cavo retrostante le abitazione di proprietà che hanno ormai raggiunto i 20- 30 metri di altezza ed in

caso di caduta, avendo le radici che affiorano dal livello del terreno, potrebbero arrecare gravi

danni sia alle persone che agli edifici circostanti, inoltre stante 1'altezza raggiunta disturbano ]a

ricezione del segnale antemm TV .

Nel contempo si precisa che opere simili sono state da Voi eseguite circa due anni fa sul medesimo

cavo nei pressi della Cascina Rocchino.

In attesa di riscontro, anche per un sopralluogo, al fine di verificare l'urgenza dell'intervento

richiesto si porgono distinti saluti.

Pavia, 27/09/2011


